

ELECTIONS COMMUNALES CRANS-MONTANA

16 OCTOBRE 2016

Crans-Montana
PLR



FDP
Die Liberalen

 Jeunes libéraux radicaux
Crans-Montana

Les Libéraux-Radicaux

BENJAMIN
CHARPIOT

THIBAUD
BEYTRISON

JACQUELINE
DUC-SANDMEIER

GÉRALDINE
BESTENHEIDER-PATTERSON

KEVIN
BARRAS

ROSE-MARIE
CLAVIEN

NICOLAS
FÉRAUD



JOHAN BELTRAMINI - JURISTE
CANDIDAT JUGE



Liste
N° 2

AVEC VOUS
CONSTRUISONS L'AVENIR

Liste
N° 2

- > La liste N° 2 du Parti Libéral-Radical de la nouvelle commune de Crans-Montana est variée, équilibrée, solide et très représentative.
- > Notre liste respecte la parité, avec 3 candidatures féminines sur 7 et compte 2 sortants d'expérience, le président de la commune de Randogne et la vice-présidente de la commune de Mollens.
- > La liste N° 2 du Parti Libéral-Radical fait confiance à la jeunesse avec 41 ans de moyenne d'âge, se signale par sa ligne libérale, entrepreneuriale et surtout par son ouverture.
- > Soucieux de porter les espoirs de la grande commune, les futur-e-s élu-e-s sont d'ores et déjà convaincu-e-s de la nécessité de travailler ensemble avec les conseillers des autres partis pour assurer une gouvernance efficace, unie et fédérée autour de notre potentiel économique, culturel, financier et touristique,
- > Libres, solidaires, responsables, capables d'entreprendre, de porter des projets réalisables et de les gérer, nos candidat-e-s méritent la confiance des électrices et électeurs de notre belle commune de Crans-Montana.
- > En vous proposant Johan Beltramini âgé de 29 ans, juriste, au poste de juge, le Parti Libéral-Radical confirme sa ligne progressiste, car en l'occurrence jeunesse et compétence lui paraissent deux facteurs de choix pour endosser cette fonction.

FDP - DIE LIBERALEN, WARUM LISTE Nr. 2 WÄHLEN

- > *Die Liste Nr. 2, FDP-Die Liberalen der neuen Gemeinde Crans-Montana, ist vielfältig, ausgewogen, kräftig und sehr repräsentativ.*
- > *Die Liste respektiert Parität, mit 3 weiblichen Kandidatinnen auf einer Liste von 7 Personen. Weiter können wir auf viel Erfahrung zurückgreifen und freuen uns auf die Kandidatur des Präsidenten der Gemeinde Randogne und der Vizepräsidentin der Gemeinde Mollens.*
- > *Die FDP vertraut der Jugend und zeichnet sich durch ihre liberale Linie aus.*
- > *Die unternehmerische und weltoffene Partei ist überzeugt, mit der Gemeinde Crans-Montana eine gute Zukunft anzusteuern. Unsere Kandidaten sind motiviert und gewillt mit anderen Parteien Hand in Hand zusammen zu arbeiten. Touristische, wirtschaftliche, kulturelle und finanzielle Herausforderungen stehen ganz oben auf dem Programm der Partei.*
- > *Frei, solidarisch und verantwortungsvoll – eine Partei, welcher Sie vertrauen dürfen. Liste Nr.2 FDP-Die Liberalen, für Crans-Montana und die Zukunft unserer Region.*
- > *Wir bitten Sie die Kandidatur von Johan Beltramini, 29 Jahre, Rechtsanwalt, zum Richter der neue Gemeinde zu unterstützen.*



Nicolas FERAUD, 46 ans



Président de la commune de Randogne
En charge de l'Administration et des Travaux publics
Préside les commissions Impôts, Police, Environnement, Salubrité & Edilité, Sport-Jeunesse, Culture et Loisirs.

***"Mettre mon expérience au service de cet exaltant défi
Ancrer le Tourisme, pilier économique de notre commune, au cœur de nos réflexions et décisions
Concrétiser des projets viables et maîtrisés
Maintenir l'attrait fiscal de notre nouvelle commune pour nos citoyens et nos futurs résidents".***

Rose Marie CLAVIEN, 55 ans



Vice-présidente de la commune de Mollens
En charge de la protection et de l'aménagement du territoire, environnement et sécurité publique. Dessinatrice en bâtiment

"Bien être, travail, proximité, trois mots essentiels, des défis multiples et passionnants que je me réjouis de prendre à bras le corps avec une excellente équipe pour la future commune de Crans-Montana".

Jacqueline DUC-SANDMEIER, 52 ans



Avocate & Notaire
Membre actif de la fanfare Echo des Bois de Crans-Montana
Présidente du Conseil de gestion de la paroisse du Sacré-Cœur
Membre du conseil de fondation de la Fondation Fleurs des Champs
Membre du Club Soroptimist International de Crans-Montana..

"Vivre et travailler à Crans-Montana est un privilège. Ensemble, améliorons l'attractivité de notre magnifique région pour nos hôtes et les habitants".

Thibaud BEYTRISON, 47 ans



Membre de direction d'entreprise
Ancien cdt du Centre de Secours Incendie de Crans-Montana
Membre de l'Etat-Major Intercommunal en cas de catastrophes
Membre du comité de l'Alpage et du Consortage de Pépinet.

"Ensemble pour être meilleur. De la plaine à la montagne, du tourisme à l'artisanat, de l'agriculture à la viticulture, chaque acteur économique aura son rôle à jouer. C'est pour participer activement à la création de ces synergies que je m'engage".

Géraldine BESTENHEIDER-PATTERSON, 40 ans



Hôtelière, BA Marketing, Communication et Relation Publique, Londres
Ancienne vice-présidente de Crans Montana Tourisme
Directrice de l'Hôtel Etrier à Crans-Montana.

***"Prendre conscience en cette période difficile de nos atouts et de nos forces, s'investir ensemble pour Crans-Montana et ses villages
Réaliser des infrastructures magnifiques mais réalistes qui assureront notre bien-être et celui de nos hôtes".***

Kevin BARRAS, 27 ans



Employé de commerce
Haute école de gestion de Sierre, filière économie d'entreprise
Sapeur-pompier au Centre de Secours Incendie de Crans-Montana.

"Nous vivons dans un site magnifique grâce à tout ce qui a été entrepris. Travaillons conjointement pour en faire un lieu de vie agréable".

Benjamin CHARPIOT, 25 ans



Responsable de secteur de vente
Maturité professionnelle santé sociale
Président de la Jeunesse Montanaise, membre des Grenadiers de St-George, de la Milice de St-Gras, du hockey-club Crans-Montana, de la société de tir de Lens, sapeur-pompier au Centre de Secours Incendie de Crans-Montana.

"Impliquer la jeunesse dans notre future commune, tout en bénéficiant de l'expérience des aînés".

Liste
N° 2

ELECTION DU JUGE DE COMMUNE DU 16 OCTOBRE 2016

Johan BELTRAMINI, 29 ans

Juriste, Bachelor et master en droit, Bachelor en psychologie
Musicien à la Cécilia de Chermignon et au Brass Band Treize Etoiles B
Chanteur et membre du comité du chœur Novantiqua de Sion
Président du Conseil de la Fondation Musique sacrée et Maîtrise de la Cathédrale de Sion.

« De retour en Valais dès fin 2016, j'aurai à coeur de m'engager au service de la nouvelle commune de Crans-Montana.

Formations juridique et psychologique, professionnalisme, dynamisme et motivation, tels sont les atouts que je souhaite mettre au service de notre population. »





PAS DE PROMESSES MAIS DES IDEES

Politique du tourisme

- > Reconnaître l'économie touristique comme essentielle au développement du Haut-Plateau et des villages.
- > Promouvoir les professions et les activités au service de la clientèle en plaçant au premier rang l'hôtellerie, la restauration, les commerces et l'artisanat.
- > Améliorer les moyens de communication : wi-fi, TV locale performante et panneaux numériques d'information.
- > Renforcer les transports publics et la mobilité douce : voitures électriques, Mobility, PubliBike.

Centre sportif et aquatique

- > Réévaluer le projet actuel du site de la Moubra.
- > Réaliser dans les meilleurs délais un complexe conforme à l'environnement et adapté à la capacité financière des communes partenaires.

Evénements et animations

- > Assurer la pérennité des principaux événements sportifs et culturels de notre région.
- > Perpétuer l'équilibre des animations entre les deux pôles historiques de la station.
- > Maintenir et développer les activités dans nos villages.

Economie et emploi

- > Favoriser l'implantation de nouvelles entreprises créatrices d'emplois permettant l'établissement de nouveaux résidents.
- > Poursuivre la révision du règlement communal sur la taxe de promotion touristique.

Sécurité, permanence médicale et centre médical

- > Garantir une police municipale efficace.
- > Contribuer à l'implantation d'un centre médical permettant d'optimiser la garde médicale et d'assurer la santé des habitants et hôtes de Crans-Montana.

Aménagement du territoire

- > La nouvelle commune doit se doter d'une personne responsable, formée et compétente pour gérer les constructions et les infrastructures.

Vie associative

- > Soutenir les sociétés locales et villageoises garantes de la pérennisation de nos traditions et maintenir les aides financières.